

Danramil 04/Karanganyar Hadiri Pengajian Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Nurfaizin - KEBUMEN.UPDATES.CO.ID

Oct 25, 2022 - 19:25



Kapten Inf.Bambang Muldianto beserta 1 orang anggota menghadiri undangan Pengajian dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Harlah TPQ Darul 'Ulum ke 9 Desa Candi

KEBUMEN - Bertempat TPQ Darul Ulum Desa Candi Kecamatan Karanganyar, Danramil 04/Karanganyar Kapten Inf.Bambang Muldianto beserta 1 orang anggota menghadiri undangan Pengajian dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Harlah TPQ Darul 'Ulum ke 9 Desa Candi, Kecamatan

Karanganyar, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (25/10/2022)

Adapun tema yang disampaikan oleh K.H. Musta'in Mansyur dari Kebumen dalam kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad, dan Harlah TPQ Darul 'Ulum ke 9 Desa Candi Kecamatan Karanganyar adalah memupuk Rasa Cinta Kepada Rosululloh Muhammad SAW serta menjalin ukuwah islamiyah antara santriwan santriwati TPQ Darul 'Ulum dengan warga masyarakat dengan para alim ulama dan warga masyarakat Desa Candi Kecamatan Karanganyar.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Danramil 04/Karanganyar Kapten Inf.Bambang Muldianto beserta 1 orang anggota, Bhabinkamtibmas Polsek Karanganyar mewakili Kapolsek Karanganyar, Kepala Desa Candi Bapak Sadi, Santriwan dan Santriwati sekitar 100 orang, Para wali santri, Jama'ah Pengajian sekitar 400 orang.

Susunan acara kegiatan diawali dengan Pembukaan, Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an, Penampilan Hadroh dari Santriwan Santriwati TPQ Darul Ulum, Sambutan-sambutan meliputi Sambutan Ketua Panitia, Perwakilan Wali santri, Ketua TPQ Darul 'Ulum, dan sambutan Kepala Desa Candi.

Setelah selesai sambutan acara dilanjutkan dengan Tausiah yang disampaikan oleh K.H. Musta'in Mansyur dan do'a penutup.

Rangkaian kegiatan Pengajian dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Harlah TPQ Darul 'Ulum ke 9 Desa Candi Kecamatan Karanganyar berjalan tertib lancar dan Aman.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen